

別紙3

L I N E グループ「2020年初当選組」(7)

2021年8月5日（木）

田中伸武

本日は説明会ごくろうさまでした。資料だけでもありがたい。建設部は、何かあればまた、とのこと。14:34

(新人議員1)

大変役に立ちました!!有り難うございました!!14:54

(新人議員2)

幹事ありがとうございました。15:01

(新人議員3)

分かりやすい資料で勉強になりました。15:03

(新人議員4)

今日は良かったね（絵文字）

町内会でも話ができるな!!15:07

(新人議員5)

自由発言が本来の姿と思いました。本当にベリーグッド（絵文字）15:20

田中伸武

不思議なのは、先週（部長姓）部長と打ち合わせた時、「広テレの取材を受けた」と話してたこと。きょうの中国新聞飛び入りも同じはずなのに…。後で「議員には本音を話したいから」と釈明していたけどヘンです。事務局と何かあったのか。15:22

(新人議員5)

非公開の説明会なのかな？15:29

(新人議員4)

非公式だからじゃないかな？（議員姓）氏は何で帰っちゃったのかな？せっかく良い機会だ

ったのに？15:37

(新人議員 5)

私も（議員姓）氏の退席は理解出来ないですね（絵文字）15:43

田中伸武

先程みくまり病院で2回目のコロナ予防接種。「1回目と同じべっぴんのT先生に打ってもらってよかったです」と言ったら「私は看護師です」と笑われました。ウォンツで「カロナール」は品切れ。エスエス製薬の「イブ」を買いました。あすの原爆慰靈祭、田中欠席なら接種のせいです。17:45

(新人議員 5)

今日は、たぶん（絵文字）若い方は明日が熱が出ると倦怠感！17:57

田中伸武

◆本日の勉強会について経緯◆

- ・7月14か15日・役場1階で（部長姓）部長らに会う。慌ただしく「みくまり土砂崩れ」と聞く。
- ・7月18日ごろ・海田町議会が災害特別委を開き、被害説明を受けたと知る。
- ・7月20日（火）・府中でも「みくまり被災の説明を災害特別委で」と思いつきLINEに
- ・7月26日（月）ごろ？・宮本委員長が災害特別委開催を議会事務局長に話すも難色。
- ・7月29日（木）・厚生委の後、宮本委員長が再び事務局長と話すも「10月なら」。田中は、事務局長に「8月に開けるはず。議員活動に協力を」と話すも（事務局職員姓）は「できない」。田中は、その足で建設部長に話すと部長は了承。

「広テレ取材もあった。皆知りたいことだろう。資料は準備する。全協の後なら議員は残つて聞いてくれるはず。事務局長に言って全員に事前連絡してもらえばどうか」と非常に前向き。さらに「議員に資料を渡すだけではよくないから、説明会の場で出席者に資料を渡す」とも。田中は自主勉強会開催をLINEで新人に連絡。

・7月30日（金）田中が案内状を作り、建設、生活環境両部長と事務局へ。各議員へ同報メールかファクスで連絡するよう（事務局職員姓）に要請するも（事務局職員姓）は拒否。「建設部長は行き過ぎた発言だ。電話番号のリストを渡すから一人ずつ連絡しては？」、田中「もっと親切に動いてほしい」

以上の経緯で準備していましたが、なぜか本日は朝一番で、建設部の職員が資料を全議員に配布し、現職多数は出席せず資料だけ取って帰りました。（議員姓）議員は、新人主導で開かれる会にいい思いを持っていないかもしれません。中国新聞の記者の同席について、（部長姓）部長はテレビ取材を受けたのに、なぜ急にあの場で嫌がったのか不明です。

これらの疑問は、議会事務局長と現職議員、建設部長の間で何らかの話があつたためとしか

考えられません。初めから災害特別委か全協の追加議題か、聞いていれば、よかつたと思います。議会は、町民や議員に必要な情報を柔軟に伝える場であるべきだと思います。

以上、愚痴混じりの経緯報告です。21:37

田中伸武

これもパワハラなら今後ともどんどんやります。21:47



